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建設水道委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   令和２年１月１６日   開会 １３時００分  閉会 １３時０６分 

２．開催場所 

   ５０４会議室 

３．出席委員名 

   三 宅 文 雄   多 賀 信 祥   細 羽 敏 彦   西 田 久 志 

４．欠席委員名 

   坊 野 公 治   佐 藤   豊 

５．その他の会議出席者 

  （１）事務局職員 

     主     査  柳 本 兼 志 

６．傍聴者 

  （１）一 般   ０名 

  （２）報 道   ０名 

７．発言の概要 

委員長（三宅文雄君）  ただいまから建設水道委員会を開会いたします。 

 本日の協議事項は、議会への提案についてでございます。 

 

（１）議会への提案について 

 

〈別紙のとおり、回答案を決定〉 

 

（２）その他 

 

〈なし〉 

 

委員長（三宅文雄君）  以上で建設水道委員会を閉会いたします。 



○ 議会への提案内容 

 

 

【回答（素案）】 

このたびは、井原市議会へご提案をいただき、ありがとうございます。 

○○様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていただきます。 

去る１２月２日に開催しました井原市議会全員協議会において、執行部より井原市シティプ

ロモーション事業でＳＮＳによる情報発信等で起用されておりましたインスタグラマーの中村

江莉香氏の行動による事業への影響についての説明を受けました。その説明に対して、議員か

らの質問により、「契約の内容について」、「今年度の事業内容について」、「事業への影響と損失

について」、「損失がある場合の今後の対応について」、「今後の事業の進め方について」など、

さらに説明を求めました。そして、ご提案いただきましたように、このたびの経験を生かした

契約方法の見直しなどの再発防止に努めるとともに、広報事業の継続した推進を求めたところ

です。 

市議会におきましても、市の実施する各種施策や関係団体の実施するさまざまな事業に注視

してまいります。 

今後も市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいりますので、よ

ろしくお願いいたします。 

内  容 協議先 

 

 井原市がＳＮＳで影響力のある「インフルエンサー」を広報動画などに起用しま

したが、当人が既婚男性とキスをする様子の映っている「不適切動画」を動画投稿

サイトで配信したため、広報動画の公開を取りやめるということが報道されました。

しかし、当人はＳＮＳでの活動を続けるなどの意思表示をしており、どうも事故と

いうよりは、いわゆる「炎上ビジネス」の燃料に税金が使われた構図になっている

ような気がしてなりません。 

 

 議会において、井原市に対し予算執行状況などを含めた事実関係の究明と情報公

開、損害賠償請求の検討、再発防止策を求めるなど、今後も井原市が萎縮すること

なくよりよい広報活動にチャレンジできるよう、しっかり議論していただきたいと

思います。 

 

建設水道 


